



Stellungnahme zum Antrag Nr. AT/0068/2019

Vorlage: ST/0083/2019		Datum: 20.08.2019	
Baudezernent			
Verfasser:	67-EB Grünflächen- und Bestattungswesen	Az.: 67/Mo	
Betreff:			
Antrag der WGS-Fraktion: Baumspenden durch Bürger/innen			
Gremienweg:			
29.08.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
	TOP	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	öffentlich		<input type="checkbox"/> ohne BE
			<input type="checkbox"/> abgesetzt
			<input type="checkbox"/> geändert

Stellungnahme:

Bürgerinnen und Bürger, Firmen, Vereine und Institutionen können sich jederzeit spontan oder zu besonderen Anlässen an den Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen wenden um eine Geldspende für eine Baumpflanzung anzuzeigen. Auf diesem Weg wurden in der Vergangenheit bereits einige und auch sehr hochwertige Baumpflanzungen im Stadtgebiet umgesetzt. Im Rahmen der Spenden wird, sofern vom Spender gewünscht, ein entsprechendes Schild an der Baumscheibe angebracht und ein Zeitungsartikel in der lokalen Presse initiiert um die Öffentlichkeit aufmerksam zu machen.

Jede Baumspende ist willkommen. Der Eigenbetrieb wird deshalb seine Öffentlichkeitsarbeit entsprechend darauf ausrichten.

Beschlussempfehlung:

Der Stadtrat beschließt, dass der Eigenbetrieb seine Öffentlichkeitsarbeit auf Baumspenden ausrichtet.